

県北中学校 第1学年だより No. 9	 <p>～夏風～ 厳しさの中にも目標を持って、 全力で取り組める学年をめざそう！！</p>	2019年 6月 7日 文責 高野 靖紀
----------------------------------	---	-------------------------

伊達支部中体連総合大会が終わりました

先日、6月5日(水)、6日(木)の2日間、伊達支部中体連総合大会が各地で繰り広げられ、各競技で県中生の活躍が見られました。1年生からも、競技に出場し、活躍した生徒もいました。6月18日(火)、19日(水)に行われる県北地区中体連総合大会では、新たに男子バレーボールと柔道が加わり、各地で熱戦が行われます。引き続き、応援をよろしくお願ひします。

大会結果は下記の通りです。(団体戦)

- | | |
|--------------|-----|
| ○ 野 球 | 第3位 |
| ○ 女子バレーボール | 第2位 |
| ○ 男子バスケットボール | 第1位 |
| ○ 女子バスケットボール | 惜敗 |
| ○ 男子ソフトテニス | 第3位 |
| ○ 女子ソフトテニス | 第2位 |
| ○ 男子卓球 | 第3位 |
| ○ 女子卓球 | 第2位 |
| ○ 剣道男子 | 惜敗 |



その他、個人戦においても数多く入賞しております。詳しくは、『伊達支部中体連総合大会 結果一覧』をご覧ください。

第1学期 期末テスト 6月25日(火)

中学校入学後、最初の定期テストになります。今回は、国語・数学・英語・理科・社会の5教科です。テスト前の6月21日(金)から部活が中止となり、放課後の時間を学習に専念する期間があります。これまでの授業や家庭学習での積み重ねも大切ですが、この4日間をどう取り組むかがとても重要になります。



本日の5校時「学級活動」の時間に、テスト計画表を作成しました。計画的にテスト勉強に取り組めるよう、ぜひご家庭でも本人と一緒に確認し声かけやアドバイスをお願いします。

今回の期末テストが終わると、1学期の成績が決まります。テストで良い点数をとることも大切ですが、様々な提出物や日々の授業、家庭学習への取り組みもとても重要になります。

自転車の乗り方に注意を！！

自転車に乗っているときにスピードを出し過ぎていたり、他の物に接触したりして転倒する事故が続いています。乗り慣れなかった自転車も、少し慣れてきたときに油断が生じ、大きな事故につながる可能性があります。学校の登下校のほか、その他の用事で自転車を利用する際にも乗り方には十分気をつけるよう、お声掛けをよろしくお願いします。

支部中体連より



来週の予定

6月10日(月)			
1	月1		
2	月2		
3	月3		
4	月4		
5	月5		
6	月6		
普通授業	給食あり	普通清掃	部活あり

6月11日(火)			
1	火1		
2	火2		
3	火3		
4	火4		
5	火5		
6	火6		
普通授業	給食あり	普通清掃	部活あり

6月12日(水)			
1	水1		
2	水2		
3	水3		
4	水4		
5	水5		
6	水6		
普通授業	給食あり	普通清掃	部活あり

6月13日(木)			
1	木1		
2	木2		
3	木3		
4	木4		
5	木5		
6	木6		
普通授業	給食あり	普通清掃	部活あり

6月14日(金)			
1	金1		
2	金2		
3	金3		
4	金4		
5	金5		
6			
普通授業	給食あり	普通清掃	部活あり

・下校時間18:15

・下校時間18:15

・下校時間18:15

・下校時間18:15

・いじめに関する熟議
・漢字検定
・下校時間18:15

